



Die Sünde der Übertreibung.

„Also du bist gestern mit deiner Mutter ausgefahren, um eine neue Wohnung zu suchen?“ sagte Kurt Heidemann zu seinem jüngeren Spielkameraden, Hans Berger, als er ihn eines Morgens besuchte. „Hat deine Mutter etwas gefunden, was ihr gefiel?“

„O nein!“ erwiderte Hans, „wir besahen zwei Häuser — ein großes und ein kleines — aber es ist beides nichts. Es waren so komische Häuser, wie ich noch nie in meinem Leben gesehen habe! Das erste lag auf einem Hügel, welcher so steil war, daß du nicht mit einem Esel hinaufreiten könntest; selbst eine Ziege könnte nicht hinaufklettern.“

„Wie ist deine Mutter denn hinaufgekommen?“ fragte Kurt.

„O, es war ein Klettern und Schieben und Ziehen! Ich zog Mutter so hinauf,“ rief Hans, indem er die Bewegungen dabei machte. „Mutter seufzte und stöhnte. Wenn sie einen Schritt vorwärts tat, rutschte sie drei zurück, aber endlich kamen wir doch oben an.“